lundi, 06 octobre 2014 10:15

## Pourquoi Erdogan s'est-mis autant en colère contre Biden ?

IRIB- Evoquant de vains efforts menée par l'axe occidental et arabe pour renverser le gouvernement syrien

, un quotidien paraissant à Londres, a rapporté que ces pays devront présenter des excuses aux pays de la région pour avoir sombré la région dans des guerres sanglantes communautaires. Le vice-Président américain, Joe Biden a présenté, samedi et dimanche, ses excuses au Président turc, Recep Tayyip Erdogan et aux autorités émiraties pour ses déclarations concernant le soutien de la Turquie, de l'Arabie Saoudite et des Emirats Arabes Unis aux terroristes. Pour comment cette action de ce responsable



américain, le quotidien al-Ray al-Youm a écrit : « La politique de l'administration américaine est fondée sur l'animosité envers les Musulmans et elle porte la responsabilité de la plupart des crises et des guerres dans la région et don les populations de la région paient le prix ». Et ce quotidien de poursuivre « Biden ne s'est pas trompé lorsqu'il a dit que la Turquie et certains pays arabes riverains du Golfe persique ont apporté un soutien logistique et financier aux terroristes pour qu'il présente ensuite ses excuses à la personne d'Erdoga, car tout ce qu'il dit est juste, mais ces choses ont été avancées à un moment inopportun et à l'endroit d'une personne inconvenable ». C'est un indéniable ! la plupart des pays arabes du bassin du Golfe persique, surtout, l'Arabie Saoudite, le Qatar, et les Emirats Arabes Unis ont alimenté en grande quantité d'armes et des milliards de dollars de dollars, les groupes armés opposés au gouvernement syrien. Or la question qui se pose est de savoir pourquoi Ankara le nie ? Quels sont les raisons de ce reniement ? Pourquoi Erdogan s'est-il autant en colère contre les déclarations du responsable américain? Et al-Ray al-Youm de préciser : La raison s'explique par le fait que ces questions ont été abordés à un temps inopportun, car à l'époque où certains pays riverains du Golfe persique envoyaient de grandes quantités d'armés aux terroristes, ces groupes n'étaient pas, aux yeux de Washington, terroristes, au contraire, ils étaient considérés comme des groupes qui tentaient de reverser un gouvernement qui tuait, selon Washington et ses alliés, son peuple. Donc, ils disaient que ces groupes voulaient transformer un régime dictatorial en un régime démocratique. Autrement dit, la priorité était de renverser le gouvernement syrien, et non pas de combattre le terrorisme. Cela est allé jusqu'à ce point que les Etats-Unis ont fermé leurs yeux sur le groupuscule terroriste du Front al-Nosra et l'ont soutenu. Mais, maintenant, précisé al-Ray al-Youm, tout a changé. La sorcellerie des sorceleurs des Etats-Unis, de la Turquie, des pays riverains du Golfe persique est retournée contre eux-mêmes et la montée en puissance des groupes terroristes dits « Jlihadistes » est devenue une menace pour les régimes arabes qui tournent autour de l'axe américain ». trois après le gouvernement syrien continue de résister et le feu des affrontements s'est retourné contre les pays parrainant les terroristes armés, dont la Turquie, et les pays du bassin du Golfe persique. Et al-Ray al-Youm de conclure : « Le Vice-Président américain, Joe Biden a présenté ses excuses au non d'un pays qui est impliqué, lui-même dans les guerres sanglantes communautaires. Il y a aussi le risque de l'éclatement des guerres régionales. Les pays arabes du bassin du Golfe persique et Erdogan doivent présenter leurs excuses, car ils se sont donnés comme priorité de renverser le gouvernement syrien, objectif qu'ils n'ont pas réussi à réaliser après plus de trois ans et ont plongé la région dans l'anarchie, les troubles et les conflits sanglants.

1 sur 1 06/10/2014 17:49